

# Musée militaire de Colombier

## Prolongation de l'exposition Plonk&Replonk jusqu'au 28 août 2011

Depuis son ouverture le 1<sup>er</sup> avril 2010, l'exposition Plonk&Replonk présentée au Musée militaire de Colombier et intitulée "*Féeries militaires*" 1515-2015, cinq siècles de résistance héroïque a remporté un vif succès avec près de 10.000 visiteurs. Vu l'immense intérêt suscité, l'exposition est prolongée du 1<sup>er</sup> avril au 28 août 2011.

### Présentation de l'exposition

Il était une fois un petit pays merveilleux, aussi beau qu'un gâteau d'anniversaire avec ses montagnes crémeuses, ses forêts en chocolat, ses ruisseaux fleuris, avec des lacs azurés comme miroirs. Les fées gourmandes se sont penchées sur son berceau et lui ont donné, des montres, des trains électriques, une monnaie forte et une armée de milice avec des généraux étoilés.

Réalisée par Plonk et Replonk, l'exposition est également l'occasion de revoir les collections permanentes et de découvrir l'espace de la police neuchâteloise.

### Informations pratiques:

**Exposition: du 1er avril au 28 août 2011**

**Horaires: du mardi au dimanche de 10-12h et de 14-17h**

**Prix d'entrée: 5 francs, les enfants entrent gratuitement jusqu'à 16 ans**

**Visites en groupe et/ou commentées: prière de s'annoncer au 032 889 54 99**

### Pour de plus amples renseignements :

Hélène Mock, conservatrice du Musée militaire de Colombier, tél. 032 889 54 99,  
[Helene.Mock@ne.ch](mailto:Helene.Mock@ne.ch), [www.chateau-de-colombier-ne.ch](http://www.chateau-de-colombier-ne.ch)

Neuchâtel, le 30 mars 2010